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夏野菜の苗も大きく成長しました 

４月２０日、１，２年生が農業ボランティアの皆様からご支援していただき植えた夏野菜

（トマト、ミニトマト、キュウリ、なす、ピーマン、うり、スイカ、トウモロコシ、おくら、

枝豆）の苗は大きく成長しています。子どもたちは、毎朝、水やりをしたり、野菜の成長を

観察したりしています。「小さい実がついているよ」「茎が太くなっているよ」など、子ども

たちが声をかけてくれます。５月２０日には、初めてキュウリを１本収穫しました。最近で

は「このトマトを取ってもいいかな」と話している声がしています。野菜の苗の成長や、実

が大きくなる様子に興味をもって注意深く観察しています。６月４日現在、キュウリを２５

本、赤いミニトマトを４個、黄色いミニトマトを

１３個、赤い中玉のトマトを１個、黄色い中玉の

トマトを１個とピーマン１個を収穫しました。子

どもたちは、収穫した野菜の数を数えて表にまと

めます。今年はどれだけ収穫できるのか楽しみで

す。 

 また、５月２９日、１，２年生が農業ボランテ

ィアの皆さんから教わってサツマイモのつるを

さしました。子どもたちは、秋にサツマイモをた

くさん収穫したり、焼き芋にして食べたりすることを楽しみにしています。 

このように、本校はボランティアの皆様からご支援いただき、充実した体験活動を行なう

ことができています。子どもたちは活動を通して学んだり、疑問に感じたりしたことを伝え

合うことで、さらに学びを深め合っています。ボランティアの皆様、ありがとうございます。 

 

 学校環境デーの取組へのご支援をお願いします 

本校は身の回りの環境を大切にしようとする意識を高めることを目的として、学校環境

デーの取組を行います。その取組のひとつとして、全校児童が、６月１１日（月）、     

１３：４０～１４：２５に家庭科室、理科室、図工室、体育館の清掃を行います。5年生は

家庭科室の清掃を行いますが、食器等も洗ったりすることから、楽らくサロンの方々にご支

援をいただきます。この日は、普段清掃できていないところを重点的に清掃しますので、 

楽らくサロンの方の他にもご支援をいただけると大変助かります。ご支援をいただける場

合は、家庭科室（１階）に１３：３０にお越しください。どうかよろしくお願いいたします。 

学校教育目標 《子どもたちに、夢・笑顔・やる気・元気を！》 



 米作り体験学習を行いました 

５月９日、高野尾地区自治会連合会、高野尾・農地・水を守る会、高野尾小学校支援本部、

株式会社フューチャー・ファーム・コミュニティ三重の方々からご支援をいただき、４年生

と５年生が青木克真様の田をお借りして田植えを行いました。 

この日は、朝から雲が多く、天気が心配でしたが、子どもたちが学校を出発する頃には、

青空が見えるようになりました。「朝津味」の南角にある田に着くと、田植えの準備もすべ

てしていただいてあり、ボランティアの皆さんが待ってくれていました。子どもたちは、綱

を張り、赤い目印のところに苗を植える方法を教わりました。苗のもち方や、植える本数な

ど、その理由も学びました。足跡で穴が開いたところに植えた苗が浮いてしまうことがあり

ましたが、２回目からはそうならないように土を寄せながら、丁寧に苗を植えました。みん

なで協力して楽しく田植えを行うことができま

した。子どもたちが植えられなかったところは、

田植え機械で植えていただきました。 

最後に子どもたちが、活動のまとめとして感想

を述べたり、米作りについて質問をしたりしまし

た。そして、学校に向けて出発する頃には、田に

苗がすべて植えられており、子どもたちは、田植

え機械の植える速さに驚いていました。この体験

学習では、ボランティアの方々に大変お世話にな

りました。ありがとうございました。 

また、９月に稲刈り体験学習をさせていただきます。そして、収穫したもち米を使い、 

１２月にはもちつき集会を行います。子どもたちもおいしいお餅を食べるのを楽しみにし

ています。 

「学びの時間」の問題集を購入していただきました 

 ５月２４日に２年生から６年生が、「学びの時間」で算数の学習をしました。子どもたち

は、本年度、高野尾小学校支援本部の予算で購入していただいた問題集の問題を真剣に解き

ました。そして、学習支援ボランティアの方々に採点をしていただいたり、解き方の説明を

したりしました。その際、ボランティアの方々から指導や助言をしていただきました。私は

答えの導き方について説明する子どもたちを見て感心しました。よく頑張っています。 

１年生は２学期から購入していただいた問題集の問題を解いていきます。 

津ユネスコ協会から感謝状の贈呈がありました 

 本校では、児童会が中心となり、使用済み切手と書きそんじはがきの収集を行っていま

す。そして、昨年度、使用済み切手２，０９３ｇと書きそんじはがき１９０枚を津ユネスコ

協会へ持っていきました。津ユネスコ協会では、使用済み切手と書きそんじはがきの収集・

整理活動を通して、アジアやアフリカなどの子どもたちへの医療支援や教育支援を行って

います。本校もその活動へ協力をしており、５月２１日に津ユネスコ協会から感謝状の贈呈

がありました。今年も、使用済み切手と書きそんじはがきの収集にご協力をお願いします。 


